

Die Aura

Wir kommen mit Menschen in Kontakt,
die eine gewisse Ausstrahlung haben.
Die uns gut tut oder uns in den Abgründen ihre Seele mit nehmen.
Sie färbt auf uns ab und es schwingt wie ein unsichtbares Band hin und her.

Sie gehen gebückt und in sich zusammen gesunken umher.
Ihre Körperhaltung resigniert vor den Leben.
Ihr Blick ist voll Misstrauen und Vorsicht belastet,
die sie mit ihrer Gestik vortragen.
Die Lippen sind nach unten gezogen und ihre Sorgenfalten
Sprechen voll Enttäuschung und Missmut.
Wir spüren ihr Seelenleben ,
wir nehmen diese Schwingungen wahr
und es fängt uns wie ein Netz ein,
es entzieht uns die Energie- die Sie für sich her nehmen.
Wir fühlen uns schlecht und müssen uns ihrer Anwesenheit entziehen.

Menschen, die einen spitz ins Gesicht grinsen und mit
Einer selbst gefälligen Haltung vor uns auf bäumen,
ihren überlegenden Blick lässt seine Aura voll Hinterlist strahlen.
Die Sensoren auf Vorsicht getrimmt,
denn Sie spielen mit allen was Du von dir gibst!!!
Ihre Aura ist mit einem hohen Maß an Selbstbewusstsein
ausgestattet und Sie wissen sehr wohl was Sie
Mit den gegenüber machen – Manipulation.
Diese Aura zieht uns oft in den Bann doch wir
Sollen uns nicht in ihre Gefangenschaft begeben, denn
Sie bedeutet Gefahr!!

Doch es gibt Menschen die mit aufrichtiger Haltung uns an lacht,
offen und neugierig alles betrachten.
Ihre Lebensweisheiten zeichnen sich in ihren Furchen des Gesichts.
Falten des Lachens oder des Alters
ihre Lippen immer leicht nach oben geneigt.
Sie sprechen von Erfahrungen die wir machen müssen um zu lernen.
Voll Witz und Interessantes haben sie zu berichten.
Ihre Anwesenheit lässt uns erblühen und wir genießen das Zusammensein.

Sicher seid ihr Menschen begegnet
,es bedarf keine Worte,
da wusstet ihr schon ob ihr mit den Mensch zu Recht kommt oder nicht
das ist die Aura, die zu euch spricht

Aber auch in jeder Stimme schwingt die Aura mit,
sie erzählen uns vom Leben
von ihr kann die Aura auch den Wahrheitsgehalt filtern und wir erleben
Freundlichkeit oder Boshaftigkeit.

Die Aura kann auch trügen, doch oftmals behält Sie Recht.
Sie kommuniziert mit der Ausstrahlung der Mimik, Gestik, Körperhaltung und Stimme mit uns.

Die Aura schwingt nicht nur zwischen Mensch hin und her.

Habt ihr schon mal einen Ort betreten und ihr hattet sofort ein komisches Gefühl??
Komisches Gefühl : Geborgenheit, Freude, Glück oder Unbehagen Angst, Leid??
Jeder Ort erzählt seine eigene Geschichte.

Persönliche Erfahrungen.

Erzählungen von einer unheimlichen Aussagekraft oder voll von Daten und Fakten
oder voll von Leid und Grausamkeit, dass nichts Gutes verheißen mag.

Wir können es nicht erklären doch in jeden Ort schwingt seine Geschichte mit.

Von unserem Unterbewusstsein wird es in unsere Gefühlswelt katapultiert.

Der Ort zeigt sich mit ihrer Schönheit oder auch mit ihrer Unheimlichkeit.

Die Aura schärft unsere Sensibilität und Sinne,

Es ist die Strahlung die Menschen und Umgebungen nach außen tragen.

Jeder spürt Auren und es lässt uns urteilen und leiten.

Also hör zu, was die Aura uns zu sagen hat!!!!

© **invisible bond writer**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)